

PlantaDoce.

Empresa

GSK prevé producir mil millones de dosis de adyuvante en 2021

La farmacéutica de origen británico ha anunciado esta acción, un vez ya ha establecido varias colaboraciones para el desarrollo de vacunas, entre las que se incluyen socios científicos en América del Norte, Europa y China.

PlantaDoce
28 may 2020 - 18:06



GlaxoSmithKline (GSK) se hace fuerte ante el Covid-19. La farmacéutica de origen británico ha anunciado su decisión de fabricar en 2021 mil millones de dosis de su sistema de adyuvante para vacunas que puedan permitir el futuro desarrollo de vacunas adyuvadas frente al coronavirus.

GSK considera que su tecnología de adyuvantes podría contribuir de manera significativa a la lucha contra la pandemia. Como se demostró durante la pandemia de gripe H1N1, la tecnología de adyuvantes de GSK puede disminuir la cantidad de antígeno requerido para la producción de las dosis, lo que permitiría incrementar el volumen de producción y con ello, contribuir a proteger a un mayor número de

PlantaDoce.

personas. Se ha demostrado que los adyuvantes pueden reforzar la respuesta inmune y crear una inmunidad más fuerte y duradera contra las infecciones.

GSK ha redoblado sus esfuerzos para hacer que su tecnología de adyuvante pandémico esté disponible para las instituciones y compañías biotecnológicas con las que colabora y que actualmente están desarrollando prometedoras vacunas frente al Covid-19 y cuya composición se adecúe al uso junto a un adyuvante. Hasta la fecha, la compañía ha establecido varias colaboraciones para el desarrollo de vacunas, entre las que se incluyen socios científicos en América del Norte, Europa y China. Actualmente, se mantiene el diálogo con otras entidades al objeto de valorar futuras colaboraciones.